
2 Pièces

81 m²

Réf. HP-VB28

3 500 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Jardin Exotique, dans un immeuble de bon standing avec ascenseur et

concierge  surplombant  la  Principauté  de  Monaco.  Situé  au  8ème

étage,  ce  charmant  2  pièces  entièrement  rénové  et  meublé  d'une

surface habitable de 62 m² et de 19 m² de terrasse bénéficie d'une vue

panoramique sur la mer. Il se compose de : une entrée avec placards,

un séjour avec une cuisine ouverte et équipée, vue mer, une chambre,

vue  mer,  avec  un  dressing  attenant  ainsi  qu'une  salle  de  douche  en

suite.  Toutes  les  pièces  ouvrent  sur  la  terrasse  en  façade.  Nombreux

rangements. Une cave ainsi qu'une place de parking dans ...

Jardin  Exotique,  in  a  luxury  building  with  lift  and  concierge  overlooking  the

Principality  of  Monaco.  Located  on  the  8th  floor,  this  renovated  and  furnished

2-room flat  enjoys 62 sqm of  living space and a 19 sqm terrace with  panoramic

sea views. It is composed of: an entrance hall, a living room with an open-plan and

equipped  kitchen,  a  bedroom  with  en  suite  closet  and  shower  room.  All  livable

rooms have an access to the sea-view terrace. Lots of storage spaces. A cellar and

a parking space in the building.Property type : Apartment

HERITAGE PROPERTIES

31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril   - 98000 MONACO
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